

第4回 宇部市常盤通りウォークアブル推進協議会 ～会議録～

日時	令和4年9月28日（水）16:30～17:40	
場所	ポスティビルド3階 研修室	
出席者	協議会	市長（会長）、岡松委員、榊原委員、宮崎委員、熊谷委員、大川内委員（中野委員の代理）、江嶋委員、山田委員、大久保委員（大下委員の代理） ※宋委員、野嶋委員欠席
	事務局（国）	国土交通省 中国地方整備局 山口河川国道事務所 尾畑総括保全対策官 道路管理第一課：橋谷課長、中井建設専門官、宮口、梅田 交通対策課：古瀨係長
	事務局（市）	都市政策部：村上部長、磯中次長、福田次長 中心市街地活性化推進課：渡辺課長、野村副課長、安部係長、光木

議事概要

議題1「空間利活用デザインについて」

審議の結果、部会からの提案を「空間利活用デザイン」として決定した。

意見等については、以下のとおりである。

- ・中津瀬神社と福岡銀行の間の車道について、車が徐行するような方法を検討してほしい。駐車帯で使われていた副道が一部なくなるので、タクシーや送迎の乗降場所など、駐車場の計画も含めた面的な地区交通も同時並行で検討する必要があると思う。
→【事務局】徐行については車道の舗装の色を変えて徐行を促す方針としている。他にもアイデアが無いか、部会や実施設計で今後も検討を進めていく。駐車場計画も立てていっているので、乗降場所も含めて検討していきたい。
- ・ウォークアブル化により、副道の駐車帯が半分以上なくなる。駐車場の確保が必要ではないか。
→【事務局】駐車場の課題は常盤通りの一番大きな課題と思っている。旧山口井筒屋宇部店の跡地の駐車場は、公共施設としては120台確保する予定で、今後民間事業者からの提案により台数が決まる。土日にあまり使われていない周辺の金融機関の駐車場等を使わせていただき、補っていく手法も検討している。
- ・バス優先レーンは可能であれば速度制限やカラー舗装を検討してほしい。
→【事務局】実施設計で検討していく。
- ・遊歩道やジョギングコース、自転車通行帯等、常盤通り全体を繋げたデザインを検討してほしい。
→【事務局】実施設計で検討していく。
- ・毎回のビエンナーレ開催ごとに常盤通りに彫刻を増やしていくことを検討してほしい。
→【事務局】実施設計で検討していく。
- ・歴史的な樹木があれば残し、緑化の歴史を引き継ぐようなデザインを検討してほしい。
→【事務局】常盤通りの植樹帯の街路樹をケヤキで統一するというコンセプトも踏まえ、維持管理や視認性も考慮したうえで、バランスと取りながら実施設計で検討していく。

- ・持続可能性に留意して、材料を選定してほしい。
→【事務局】実施設計で検討していく。

議題2「社会実験実施体制（案）について」

審議の結果、社会実験の実施体制は別紙のとおりとし、「社会実験に関する協議会の所掌事務を会長（市長）に一任すること」として決定した。